Predicación de todo el día y comida al aire libre

Traducción de Zulma M. Corchado de Gavaldá

Tema: Jesús alimenta a 5,000 - Propio 12/Ordinario 17 Año B

Objetos: Una canasta de excursión (picnic).

Escritura: "Una vez que quedaron satisfechos, dijo a sus discípulos: Recojan los pedazos

que sobraron, para que no se desperdicie nada" (Juan 6:12-NVI).

Cuando era un niño, en ocasiones el ir a la iglesia un domingo era un evento de todo el día. Eso era porque la iglesia en la cual crecí, se celebraba de cuando en cuando lo que llamábamos "Predicación de todo el día y comida al aire libre". En ese domingo la mayoría de las personas venían a la iglesia cargando una canasta grande para una excursión como esta que tengo hoy. Después de tener la Escuela Dominical y la predicación, salíamos y teníamos nuestra comida en el patio de la iglesia. iQué fiesta! Había pollo frito, papas majadas, vegetales frescos del jardín, y bizcochos y pasteles de todas clases imaginables y hechos en casa. Después de comer, los adultos se reunían y cantaban himnos y los niños jugaban. Algunas de mis mejores memorias de mi niñez son aquellos domingos de "Predicación de todo el día y comida al aire libre".

Eso me recuerda algo que le sucedió a Jesús y a los discípulos un día. Ellos se montaron en un bote y navegaron en un lago. Cuando llegaron a la otra orilla, fueron al lado de una montaña y se sentaron a descansar. Pero cuando Jesús miró a su alrededor se percató de que una gran multitud venía hacia él. Deseaban que Jesús les enseñara y que sanara a los enfermos. Y eso fue exactamente lo que hizo. Sanó a los enfermos y les enseñó acerca del reino celestial.

Poco tiempo después llegó la hora de comer. Jesús le preguntó a Felipe, uno de sus discípulos: "¿Dónde podremos comprar pan suficiente para alimentar a toda esta gente?"

Felipe le contestó: "El salario de ocho meses no daría para comprar suficiente pan para que cada persona pruebe un pedacito".

Andrés, otro de los discípulos dijo: "Aquí se encuentra un muchacho con cinco panes de cebada y dos pescaditos, pero ¿qué es esto para tanta gente?"

Jesús le dijo a los discípulos que le trajeran los panes y los pescados y que le dijeran a todos que se sentaran en la grama. Jesús tomó los panes y los pescados y ,alzando su mirada hacia el cielo, dio gracias. Entonces les dio el alimento a los discípulos para que lo repartieran entre la gente.

¿Sería suficiente? ¡Era más que suficiente! La Biblia nos dice que cuando todos comieron tanto como quisieron, él les dijo a sus discípulos que recogieran lo que había sobrado. Estoy seguro que saben qué había pasado. ¡Ellos recogieron doce canastas llenas de alimentos!

Quizás sería una buena idea si más iglesias en el día de hoy regresaran a la "Predicación de todo el día y comida al aire libre". Podría ser un buen recordatorio de que cuando venimos a Jesús, su bendición es suficiente. No, es más que suficiente.

Padre celestial, te alabamos por tu bondad. Nos das todo lo que necesitamos y más. Te damos gracias en el nombre de Jesús. Amén.

Actividades grupales interactivas Página para colorear Crucigrama Palabras secreto

Sopa de letras

Boletín para niños (DOC) (PDF)

Copyright © 2001- 2015 Sermons4Kids, Inc.

Sermons4Kids.com